Geologie und Paläontologie, Fauna und Flora, Industrie und Eisenbahn

Zweiter Lehrpfad der Gemeinde Hesperingen in Itzig eingeweiht



Bei der "Al Schoul" wurde mit der Enthüllung einer der Schautafeln der Lehrpfad eingeweiht.

(FOTO: ARMAND GILLEN)

Zusammen mit den "Geschichtsfren vun der Gemeng Hesper" und dem Öko-Büro aus Rümelingen, lässt die Gemeindeverwaltung Hesperingen drei Lehrpfade auf ihrem Territorium erstellen. Auf jeweils mehr als 20 Schrifttafeln wird den Wanderern dabei die Natur, Kultur und Geschichte erklärt.

Der erste Pfad, für Hesperingen/Süd, Alzingen und Fentingen, war im Juni 2004 seiner Bestimmung übergeben worden. Nun ist auch der zweite Lehrpfad fertiggestellt worden.

Er führt über 8,8 Kilometer durch Itzig, die umliegenden Wälder und Wiesen. An der Ausarbeitung waren Etienne, Jean-Claude und Martine Streitz aus Itzig wesentlich beteiligt, während die "Amicale Charly Gaul" einen Beitrag über den "Engel der Berge" lieferte.

Dynamische Zusammenarbeit

Bei der offiziellen Einweihungsfeier begrüßte Schöffe Ali Thull die Gäste, die sich in der "Al Schoul" eingefunden hatten. ONT-Direktor Robert Philippart bedankte sich für die Einladung und wünschte sich für die Zukunft eine dynamische Zusammenarbeit. Weitere Ehrengäste waren die Schöffen Jos Altmann und Marc Lies sowie Pfarrer Pit Faber.

Präsident Roland Schumacher von den "Geschichtsfrenn" wies darauf hin, dass Itzig eine Ortschaft mit reichhaltiger, geschichtlicher Vergangenheit sei.

Etienne Streitz zählte die Themen auf, die auf den verschiedenen Tafeln behandelt werden: Geologie und Paläontologie, Fauna und Flora, Funde aus der Steinzeit, Agrarlandschaft und Quellgebiete, Industrie und Eisenbahn. Daneben wird auf verschiedene romantische Ecken hingewiesen und daran erinnert, dass der Giro- und Tour-de-France-Sieger Charly Gaul viele Jahre in Itzig lebte.

Der Rundkurs beginnt bei der Kirche in Itzig, man kann aber auch von jedem anderen Punkt aus starten, z. B. vom Fahrradweg entlang der Alzette. Eine Broschüre mit Informationen und allen Schrifttafeln kann gratis im Rathaus oder im ONT-Büro abgeholt werden.

Die Arbeiten für den dritten Lehrpfad, der durch Hesperingen/ Nord und Howald führt, werden in Kürze beginnen. (ag)